

Ulrike Meinhof, Tonbandaufnahme April 1971

Beilage zu einem Brief an Rudolf Augstein zur Veröffentlichung der ersten RAF Zeitung

Auszug. Quelle: Der Spiegel, Hausarchiv

Die Frage, ob es richtig ist, bewaffnete, das heißt illegale Widerstandsgruppen in der Bundesrepublik und Westberlin zu organisieren, ist die Frage, ob es möglich ist. Die Antwort darauf kann nur praktisch ermittelt werden, alles andere sind Spekulationen. Einige Genossen haben sich zu dieser Praxis entschlossen. Daran wird sich zeigen, ob genug Leute, ob genug psychische und physische Energie, genug Schlauheit, genug Disziplin, genug Unzufriedenheit und genug Klassenhass aktivierbar sind aus der Konkursmasse der Studentenbewegung – als Folge der sich international und national verschärfenden Klassenkämpfe – um in der imperialistischen Bundesrepublik den Imperialismus tatsächlich angreifen zu können.